

Ferias comunitarias en Talca un espacio de encuentro

Surgen como propuestas para reconstruir el tejido social a través de lugares que permiten el diálogo, el intercambio de opiniones bajo un objetivo común para un territorio como el sector de La Florida

En tiempos de individualismo, desconfianza e inseguridad vale la pena relevar espacios comunitarios que promueven el encuentro y el disfrute colectivo. En este contexto se pone en valor dos iniciativas que se están organizando en la ciudad de Talca en el sector La Florida.

Una de ellas es la Feria Comunitaria Entre Ríos, alojada en la Unidad Vecinal Los Maquis y organizada por un Comité de vecinos y vecinas constituido al alero de la Junta de Vecinos. La segunda es la Feria "Como un corazón comunitario" organizada por la Junta de Vecinos Villa la Florida.

Ángela Briones, es parte del Comité que organiza la Feria Entre Ríos, y comenta que el objetivo es el desarrollo social, económico y cultural del sector y para lo cual se logró unir a la comunidad de una manera divertida y distinta, promoviendo además la posibilidad de generar ingresos.

Catalina Lara, es la presidenta de la Junta de Vecinos La Florida quien explica que "la Feria es un espacio para que las organizaciones e instituciones del sector se encuentren y para que los vecinos y vecinas sepan las acciones que se están llevando a cabo".

En el caso de la Feria Comunitaria Entre Ríos a realizarse el 19 de octubre desde las 14:30 hasta las 20:00 horas en la Plazoleta de calle 6 ½ sur con Ottawa, esta contará con una treintena de feriantes, todos vecinos y vecinas, que no solo estarán vendiendo productos sino que también trocándolos tales como libros, juguetes y ropa, además de plantas, artesanías y antigüedades. La Feria también contempla una presentación de teatro, y grupos musicales, además de la participación de la Biblioteca La Florida, Carabineros y el colectivo Arriba las que Luchan.

Angela Briones, destaca que "esta feria es de gran importancia para nosotros, para generar unión y relaciones en la co-

munidad. El comité gestor de la iniciativa se ha esforzado en su planificación y esperamos que sea posible que se pueda realizar en otras oportunidades, que se transforme en una tradición".

En el caso de la Feria "Como un corazón comunitario", esta se realizará el 18 de octubre desde 11:00 y hasta 18.00 horas en la cancha de baby fútbol de la Junta de Vecinos La Florida ubicada en 13 y ½ sur con 2 poniente donde se contempla la participación de diversas instituciones del territorio, entre ellas, establecimientos educativos, policías, iglesias y diversas organizaciones comunitarias y culturales.

Catalina Lara sostiene que "este tipo de encuentros permiten formar comunidad al generar un espacio de encuentro entre los vecinos y vecinas, rompiendo el típico día a día en que solemos estar más preocupados de lo que ocurre al interior de nuestra casa y nuestras familias, y no tenemos mucho tiempo para interactuar con otras personas".



Comunidad organizada del sector La Florida de Talca trabaja para instalar espacios de encuentro entre sus vecinos con el objeto de aportar a la recuperación del tejido social del territorio.